



La Trompeta

Informe: La crisis de Taiwán es probable este año

- Ezekiel Malone
- [29/1/2024](#)

Es probable que este año se produzca una crisis en el estrecho de Taiwán, según una encuesta entre 87 expertos estadounidenses y taiwaneses publicada el pasado lunes.

Esto desestabilizaría aún más un mundo ya tenso y podría suponer un duro golpe para la reputación global de Estados Unidos.

Contexto: China quiere el control de Taiwán. Tiene una ley “antisecesión” que establece que Taiwán debe tomarse por la fuerza si fracasan las negociaciones.

Detalles: la encuesta, realizada por el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales, recopiló las opiniones de:

- Expertos con experiencia en el gobierno de EE UU y en el mundo académico
- Expertos de centros de estudios que han testificado en el Congreso

La encuesta concluyó que una crisis a través del estrecho probablemente sería un bloqueo naval o una cuarentena, no en una invasión militar.

El panorama general: durante décadas, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido de que Taiwán caerá en manos chinas. Lea “[Despierte a la amenaza de China](#)”.